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ATA DA 303a TRICENTÉSIMA TERCEIRA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DO
CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE 26.08.2019

5 Aos vinte e seis dias do mês de agosto de dois mil e dezenove, às dezoito horas e trinta
e cinco minutos, no Auditório da AMUNESC, rua Max Colin, 1843, América, realizou-se
tricentésima terceira Assembleia Geral Ordinária do Conselho Municipal de Saúde (CMS)
de Joinville. O Presidente do CMS, Adilson da Silva, procedeu com a abertura da
Assembleia, iniciou cumprimentando todos os presentes,dado a palavra ao 11 secretário

io da mesa senhor Alan Regis Ramos da Silva que fez a leitura da Pauta do dia: PAUTA - 1
-EXPEDIENTES : 1.1 Apresentação e aprovação da pauta do dia ; 1.2 Comunicados  e
Informes da Secretaria Executiva ; 1.3 Aprovação da ata do dia 29 de julho de 2019;
2 - ORDEM DO DIA: 2.1 Informe sobre a Dengue - Vigilância Ambiental; 2.2
Apresentação dos Relatórios da Comissão de Assuntos Externos (CAE) do

is Conselho Municipal de Saúde ; 2.3 Ofício n° 056/2019/SMS/DAPS - Solicita
apres entação s ob re  as Práticas Integrativas e Complementares , retomadas pela
Secretaria da Saúde. A Política Nacional de Práticas Integrativas e
Complementares (PNPIC ) foi criada no Brasil em 2006, após aprovação unânime
pelo Conselho Nacional de Saúde ; 2.4 Ofício SEI N°4238553/2019/HMSJ.UFFH.ACO -

2o Encaminha Minuta do Projeto de Lei para abertura de crédito adicional suplementar
no valor de R$1 .000.000,00(hum milhão de reais ) no orçamento vigente do Hos pital
São Jos é -HMSJ para análise e aprovação do CMS ; 2.5 Ofício SEI

25

INFORMES DELIBERATIVOS : 1- Oficio SEI N°4418984/2019/SES.UCC.ACV -
Requisita a aprovação do 2° Termo Aditivo ao Convênio n° 0 1 612 0 1 8/PMJ, entre o
Município de Joinville por meio do Fundo Municipal de Saúde e Secretaria de Estado de

n . I DEA dod Ad

representante Titular e Dr. Antônio Cesar Franco Garcia como representante suplente,
Catarina - SIMESC, recebido em 23/08/2019, indicando a Dra. Tanise Balvedi Damas com

N°438812012019 /SES . UAF .ACO -Encaminha  M inuta  e Pro jeto  d e Lei para abertura de
c rédito adic ional su plemen ta r por supe rávit finance iro no valor de
R$1.016.904,60 (hum milh ão , d e ze s s e is mil n o ve c e n t o s  e quatro re a i s  e  s e s s e n t a
ce n t a vo s ) no orçame nto  vigen te  do  F un do M un ic ipa l de  Sa úde -FMS para an ális e  e
aprovação  do  C M S ; 2.6 Ofício SEI N°4388202 /2019 /S ES . UAF .ACO  - Co n s id e r an d o  a
LOA(Lei Orçamentária Anual )2020 , enc aminha do cu me n ta çã o (re s umo de ta lhado)
re fe re nte  ao F undo M unic ipa l de S a ú d e  e ao Hospita l S ã o  J o s é , para a n á lis e  e
aprovação d o CMS , o presidente da mesa, coloca em aprovação a Pauta do dia,
ap ro va d a  pe la  ma io r ia  d o s c o ns e lh e iro s  p re s en t e s , em ato  co nt in uo , p as s a  a  p a r te
dos INFORMES GERAIS : 1-Ofício 010/2019/Sindicato dos Médicos do Estado de Santa

mrnistraçao nsiona - ,pas s aeJustiça e Cidadania por meio do Departamento
a palavra ao senhor Fabricio da Rosa , explica que este é o convênio referente a produção

4o de fraldas por apenados e o aditivo seria apenas para atualizar o valor de remuneração
dos apenados, para o salário mínimo vigente , aberto a questionamentos a senhorr
Sus ana Staats pergunta quando iniciará a produção e qual a capacidade , o senhò
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2 -ORDEM DO DIA : 2.1 Informe sobre a Dengue - Vigilância Ambiental , a senhora Nicoli
dos-An jos,  aprese ta os dados sobre focos do mosquito m Joinville e informa que no

Fabricio da Rosa, informa que o inicio está programado para a próxima semana, mas a
produção ainda não tem a informação, colocado em votação aprovado pela maioria dos
cons elheiros pres entes , 1.3 Aprovação da ata do dia 29 de julho de 2019 , colocado
em aprovação, aprovado pela maioria dos conselheiros presentes , passando ao item. uJs
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inverno a uma baixa e esse é o momento propicio para fazer o cuidado, pois o
5o desenvolvimento larval é mais lento. 2.2 Apresentação dos Relatórios da Comissão de

Assuntos Externos (CAE) do Conselho Municipal de Saúde ; a conselheira Adelina
Dognini e Edilaine Pacheco Pasquali, apresentaram os Relatórios 001/2019 - referente ao
Hospital Nossa Senhora das Graças / Hospital Infantil Dr. Jeser Amarante Faria, o
Relatório 02-2019-CAE-Banco de Olhos de Joinville, Relatório 03-2019-CAE-Rede

55 Feminina de Combate ao Câncer, Relatório 04-2019-CAE- HEMOSC Jonville, Relatório
05-2019-CAE- CAPS e SOIS, 2.3 Oficio n° 05612019/SMS/DAPS - Solicita
apres entação s obre as Práticas Integrativas e Complementares , retomadas pela
Secretaria da Saúde . A Política Nacional de Práticas Integrativas e Complementares
(PNPIC ) foi criada no Brasil em 2006, após aprovação unânime pelo Cons elho

6o Nacional de Saúde , dado a palavra ao senhor Mario José Bruckheimer que apresentou a
senhora Claudineia e Célia que conduziram a apresentação sobra as Práticas Integrativas
e Complementares, foi explicado o que é o PNPIC, o que o Ministério da Saúde orienta e
qual o  processo de implantação que está sendo utilizado em Joinville, o  senhor Roberto
Torrens, parabeniza o trabalho da equipe, solicita que seja feito uma assembleia

65 extraordinária ou capacitação para apresentar os trabalhos realizados e solicita sentar
junto a gerencia para explanar algumas ideias, o  senhor Antônio Garcia, alerta sobre a
PNPIC, solicitando uma reflexão sobre a prioridade, e que esse assunto deve ser muito
mais discutido, 2.4 Oficio SEI N°4238553/2019/HMSJ.UFFH.ACO -Encaminha Projeto
de Lei para abertura de crédito adicional suplementar por s uperávit financeiro no

70 valor de R$1.016 .904,60(hum milhão , dezesseis mil novecentos e quatro reais e
s es s enta centavos ) no orçamento vigente do Fundo Municipal de Saúde -FMS para
análise e aprovação do CMS , a palavra com o senhor Fabricio da Rosa o mesmo explica
que irá tratar também do item 2.5 Ofício SEI N°4388120/2019/SES.UAF.ACO -
Encaminha Minuta e Projeto de Lei para abertura de crédito adicional s uplementar

75 por superávit financeiro no valor de R$1.016.904,60(hum milhão , dezesseis mil
novecentos  e quatro reai s  e  s es s enta  centavos ) no orçamento vigen te do Fundo
Municipal de Saúde -FMS para análise e aprovação do CMS , para melhor aproveitar o
tempo, referente ao item 2.5 explica que esse valor não se trata de remanejamento de
orçamento, mas de superávit decorrente do cancelamento de dividas, sobre o 2.4 informa

8o que o mesmo é uma suplementação, um remanejamento orçamentário, necessário devido
a precatórios judicias que ocorreram no ano, que não estavam previstos no orçamento,
aberto a questionamentos a senhora Rosilda Verissimo , solicita que traga mais
informações sobre o item 2.4, para entender corretamente de onde está saindo o

precatório e que os juros citados, são referentes a sentença judicial, o senhor Osni
Leopoldo Batista questiona se há um prazo limite para o pagamento dos precatórios e a
senhora Neide Poffo se esse valor de crédito cobre toda a dívida com os precatórios, o
senhor Fabricio da Rosa, explica que o valor é suficiente para esses precatório existentes

o e sobre as informações mais detalhadas explica que no documento encaminhado consta

85 o setor público pode pagar juros, o senhor Andrei Kolaceke explica o instituto do
orçamento, a senhora Marcia Schreiner, reafirma o questionamento anterior e pergunta se

as informações, mas é complexo e devido a didática foi apenas citado na apresentação.
Fica aprovado pela maioria dosColocado em aprovação os itens 2 4 e  2 5 da pauta

dezess eis mil novecentos  e quatro reais  e ses s enta centavos ) no orçamento vigente
do Fundo Municipal de Saúde-FMS e o Projeto de Lei para abertura de crédito

suplementar por superávit financeiro no valor de R$1 .016.904,60(hum milhão,

. . ,
cons elheiros pres entes o Projeto de Lei para abertura de crédito adicional
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adicional suplementar por superávit financeiro no valor de R$1.016.904,60(hum
milhão, dezes s eis  mil novecentos  e quatro reais  e s es s enta centavos) no orçamento
vigente do Fundo Municipal de Saúde -FMS, em continuidade da assembleia o item 2.6

too Ofício SEI N°4388202/2019/SES.UAF.ACO -Considerando a LOA(Lei Orçamentária
Anual )2020, encaminha documentação (res umo detalhado ) referente ao Fundo
Municipal de Saúde e ao Hospital São José, para análise e aprovação do CMS, o
coordenador da COFIN, Paulo Ribeiro, informa os conselheiros que a Comissão apreciou
a proposta da LOA e aprovou tal proposta, a senhora Anna Flávia Augusto coordenadora

105 na SES apresentou a Proposta da LOA para o ano de 2020, referente ao Fundo Municipal
de Saúde e ao HMSJ, apresentando os valores orçados para as áreas de saúde de
Joinville, aberto a questionamentos, a senhor Luciana Mazon, questiona sobre os valores
do HMSJ, pois o valor orçado para as despesas do HMSJ, correspondem a metade do
que foi gasto em anos anteriores, o  senhor Osni Leopoldo Batista pergunta se houve por

11o parte do estado alguma movimentação no sentido de ajudar a custear o HMSJ, a senhora
Rosilda Verissimo pergunta como está a relação da LOA ao PPA, o senhor Fabricio da
Rosa, esclarece que a LOA está dentro do PPA, e que referente ao HMSJ em nenhum
ano foi alcançado o dobro do orçado, até porque a maior parte da despesas é referente a
folha de pagamento e desconhece movimentações efetivas do estado para ajudar a

115 custear o HMSJ, apenas projetos, colocado em aprovação, aprovado pela maioria dos
conselheiros presentes , a conselheira Paloma, convida a todos os conselheiros a
participar do dia mundial de prevenção ao suicídio, nada mais, o presidente deu por
encerrada a tricentésima terceira Assembleia Geral Ordinária do Conselho Municipal de
Saúde, às dezenove horas e cinquenta minutos, da qual eu, Lucas Felipe Rohrbacher,

120 lavrei a presente ata que vai por todos assinada . Estiveram presentes os conselheiros:
Neide Luzia Poffo , Romaldo Backes , Scheila Medeiros Fernandes , Alan Regis
Ramos  da Silva, Edilaine Pacheco Pasquali , Décio Bittencourt Zin Junior , Marilei
Ferreira , Ros ilda Veriss imo Silva, Jonny Ces ar Souza , Luciane Beatriz Moreira de
Camargo , Charles Carvalho de Souza , Jaqueline Schreiner , Marcia Schneider,

125 Tan ise Balvedi Damas , Antônio Cesar Franco Garcia , Enilda Mariano Stolf, Paulo

130

Antônio Ribeiro , Adelina Dognini , Alaíde Correia André , Osni Leopoldo Batista,
Vilson Freitas Junior , Silvio Casas , Jair Cesar Satiro , Deogenir Sartori , Ademir José
de Souza , Gustavo Munhoz de Oliveira , Carlos Roberto Cardoso Torrens , Silvia
Moreira da Silva , Orandi Garcia Bueno , Mauricio Lutz , Edviges Fusinato Ferreira,
Aldori Luís , Zenir Videte Werlich , Isaias de Pinho, Euclides Paterno , Ademar
Beninca , Lidice Margot Vieira , Rita Paloma Aizic Soares , Adilson Adolfo Correa,
A a u s o n  a a  J u v a . Csuveram presentes  quarenta cunseine iros  iv iuruc ipa is  ernUC Uluia re s e
suplentes e vinte dos diversos seg mentos das edade , to ando sessenta pessoas.
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